

Betriebshof Bergheim - Appell an den Gemeinderat Heidelberg für eine nachhaltige Entwicklung und für ein „grünes Herz in Bergheim-West“

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Prof. Dr. Würzner,
Sehr geehrte Mitglieder des Gemeinderats,

vor der entscheidenden Gemeinderatssitzung möchten wir Ihnen die Tragweite Ihrer Entscheidung bzgl. des weiteren Umgangs mit dem bestehenden Betriebshofes anhand einer Illustration unterstreichen. Sie treffen am kommenden Donnerstag die wichtigste Entscheidung über eine nachhaltige Entwicklung des zentralsten Stadtteils von Heidelberg.

Wird der Betriebshof jetzt an seinem alten Standort saniert und ausgebaut, wird unsere Skizze einer zentralen, wohnungsnahen und ruhigen Grün- und Freifläche für mehrere Generationen von Bergheimer*innen nur eine Vision bleiben.

Sie haben es mit Ihrer Stimme in der Hand jetzt dafür zu sorgen, dass Bergheim West im besten nachhaltigen Sinne weiterentwickelt werden kann ...

... ökologisch

- Innenentwicklung reduziert Verkehr
- Entsiegelung der Fläche als wichtigen Beitrag gegen Hitzeinseln in der Innenstadt
- Stärkung des ÖPNV durch unmittelbare Nähe
- Beste Lage mit Anschluss an die wichtigsten Fahrradachsen in alle Richtungen
- Grün- und Freiflächen ohne Schallemissionen

... ökonomisch

- Sparsamer Einsatz öffentlicher Mittel/Einsatz von Fördermitteln in Wert setzen innerstädtischer Flächen
- Ausbau von Handel, Dienstleistung und Gastronomie durch die Möglichkeit einer hohen Mischnutzung in Bergheim

... und sozial

- zentrale Grün- und Freifläche für alle Generationen wohnungsnah und barrierefrei
- Förderung der sozialen Mischung in Bergheim West
- Schaffung qualitätsvoller zentraler öffentlicher Freiräume für ein sozial benachteiligtes Quartier
- Erfüllung der Ziele des Stadtteilrahmenplans (Wohnen auf dem ehemaligen Betriebshofgelände)

Diese Punkte könnten für ein Entwicklungskonzept Bergheims wichtige Kriterien darstellen. Wir appellieren an Sie, ermöglichen Sie mit Ihrer Stimme eine zentrale, wohnortnahe und ruhige Grün- und Freifläche im Herzen Bergheims für alle Generationen!

gezeichnet
der Beirat der Architektenkammer Baden-Württemberg
Kammergruppe Heidelberg (Stadtkreis)



13.02.2017